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報 告 教育長報告 －

そ の 他 「学校給食モニタリング事業」の検査結果報告について －

そ の 他 平成25年度文教予算に関する特別要望の実施の報告について －

そ の 他 宮古島市の教育を語る市民大会について －
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会 議 録

宮國委員長 第１０回教育委員会定例会を開会致します。
議事日程に従って進めさせていただきます。

日程第１ 前回の会議録の承認についてでございます。しばらく時間をお
きますので、ご確認をお願いします。

宮國委員長 前回の会議録について、ご異議がなければご承認をお願いします。

（異議なし）

宮國委員長 では、会議録は承認されました。
続きまして、日程第２ 教育長報告です。

教育総務課長 ※教育長報告（本日までの主な日程）について読み上げて報告。

宮國委員長 教育長報告に関する質疑がございましたらご発言下さい。

（発言なし）

宮國委員長 日程第３ その他 学校給食モニタリング事業の検査結果報告についてで
す。

教育部長 学校給食モニタリング事業が現在行われております。検査結果の報告をい
たします。
モニタリング事業は沖縄県教育庁が文科省の委託を受けて、学校給食に放

射線物質の有無について、実態把握をする事業でございます。
検査対象は１２カ所の市町村調理場及び２カ所の県立学校調理場。検査期

間は平成２４年１１月２６日から平成２５年３月６日までの４回実施してお
ります。方法としましては、給食１食分を１週間分まとめて、ミキサーにか
けて検査機で測定します。
この結果については、沖縄県教育委員会のホームページで公表をしており

ます。本市では、平良調理場・城辺調理場が検査対象調理場になっておりま
して、検査は１２月末までに２回実施されており、平良調理場・城辺調理場
とも放射性物質は検出されておりません。この詳細については３ページをご
覧下さい。１１月に平良調理場の方で検査をしております。１２月は平良調
理場と城辺調理場で検査をしてありますが、検査結果は検出せずということ
でございます。

学校給食共同 教育部長からの説明がありましたように、県教育庁が文科省の委託を受け
調理場長 て実施しておりますけど、議会でも来年度も続けるように要請出来ないかと

いう話がありますが、県教育庁の話では各２回ずつ検査をして検出されてお
りませんので今後の調査結果にもよりますけれど、今までどおり検出が無け
れば終了する見込みだということです。これはまた単独でも検査出来るよう
になっておりますし、現在名護市が単独で実施しておりますけれど名護市の
場合は、地元産の食材について実施しているようです。
この検査についても学校給食会より取り寄せている食材については、学校

給食会で実施しています。給食として献立したものについて、本市の場合も
島内から取り寄せている食材もありますので、その給食を検査しております。
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（委員からの意見）

※モニタリング事業については、継続の要望をすべき。

※学校給食会を通してくる食材については、検査済みなので、問題は地元
調達食材についてどうするのか。

※地元調達食材については、県のモニタリング事業が終了したとしても、
市独自に検査が出来る（現時点では実施していない）ということなので、
今後、どのような形で食の安全を確保するのか予算的な面も含めて検討
する必要がある。

宮國委員長 よろしいですか。それでは県の実施するモニタリング事業の検査結果より
「検出せず」という結果がでておりますので、現時点における学校給食につ
いて問題なしということです。
今後については、問題意識を持ちながら対応することとします。

宮國委員長 それでは日程第４ 文教予算に関する特別要望についてです。

教育総務課長 ※「平成２５年度文教予算に関する特別要望の実施の報告について（依頼）」
について報告

宮國委員長 それでは日程第５ 宮古島市の教育を語る市民大会についてです。

教育部長 ※宮古島市の教育を語る市民大会について、趣旨、日時、取組状況等報告
（宮古島市の教育を語る市民大会 実施要項）

教育部長 ※平成２４年度教育の日関連行事予定（学校訪問）について確認。

宮國委員長 以上で本日の議事日程は終了でございます。本日の定例会を終了します。


